

senat

**Information des Senats
an alle Angehörigen der
Universität für künstlerische
und industrielle Gestaltung**

zur Sitzung vom 12.Dezember 12:

Der Senat beschließt die Änderung der Bezeichnung des Universitätslehrganges Aktzeichnen.

Der Senat diskutiert gemeinsam mit Vizerektorin Windsteiger den Satzungsteil Studienrechtliche Bestimmungen. Vizerektorin Windsteiger teilt dazu mit, dass der Februar der neue Fixtermin für die Zulassung sei, aber auf Wunsch ein zweiter Termin zur Verfügung steht.

Vizerektorin Windsteiger teilt in Bezug auf die Mensa in Urfahr mit, dass sie für Alternativ- und Verbesserungsvorschläge offen sei. Auch im Brückenkopfgebäude Ost sind, im Falle einer Übersiedlung dorthin, eine Mensa und ein Cafe geplant.

**Der Senat nominiert folgende neue Mitglieder in den Universitätsrat, dessen Funktionsperiode Anfang des Sommersemesters beginnt:
Prof.Dr.Marie-Luise Angerer, Professorin für Medien und Kulturwissenschaften sowie ehemalige Rektorin der Kunsthochschule für Medien Köln.**

Mag.Romana Stauer-Hutter, Geschäftsführerin des Theater Phönix und zuvor kaufmännische Geschäftsführerin im Ars Electronica Center.

Univ.Prof.Dr.Meinhart Lukas, Professor für Zivilrecht und derzeit Dekan der Rechtswissenschaftlichen Abteilung der Johannes Kepler Universität.

Der Senat beschließt die Zeittafel 2013/2014.

Der Senat nominiert als Ersatz für die ausgeschiedenen Mitglieder zwei neue Mitglieder in die Schiedskommission: Univ.Prof.Mag.arch.Elsa Prochazka und Mag.Monika Achleitner (Rechtsanwältin).

Die ÖH sucht geeignete Räume außerhalb des Hauses für Ausstellungen von Studierenden und bittet um Tipps und Unterstützung.

Die Mitglieder des Senats wünschen allen Universitätsangehörigen schöne Feiertage und ein glückliches und gesundes 2013!!!!